
bimba morta in ospedale: sindaco, bisogna fare piena luce

Scritto da enrico granata

"Sono profondamente addolorato per la morte della bambina di 8 anni di Belvedere Marittimo.
Una tragedia che segna fortemente un'intera citta'.

      

 Ma e' necessario allo stesso tempo che si faccia immediatamente luce e che si accertino
eventuali responsabilita' su quanto e' accaduto in queste ultime ore". Lo afferma il sindaco di
Belvedere Marittimo (Cosenza), Enrico Granata, dopo la morte di una bambina che risiedeva
con la famiglia nel centro del Tirreno cosentino. "Bisogna capire se i medici, gli operatori
sanitari e tutti coloro i quali sono stati vicini alla piccola bambina - aggiunge Granata - hanno
fatto di tutto per salvarle la vita. Bene ha fatto il presidente della giunta regionale, Loiero ad
istituire una commissione d'inchiesta. Ho chiesto al direttore generale dell'Asp, Franco
Petramala, di tenermi informato sull'esito delle indagini della commissione che, sono certo,
stabilira' la verita' in tempi brevi. A noi cittadini di Belvedere Marittimo rimane un profondo
dolore per la scomparsa della bambina. E' il dramma di una famiglia che e' sempre stata legata
ai valori sociali ed umani della comunita' e che quindi lacera tutti noi". Enrico Granata -
sindaco di Belvedere m.mo  - 10.08.2009
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